

28.11.2023

Liebe Engagierte im Bistum Hildesheim,

wir möchten Ihnen etwas ans Herz legen und leiten Ihnen gern dieses Angebot weiter: die benediktinische Abtei Dormitio in Jerusalem, und damit einer der momentanen großen Krisenorte in der Welt, laden uns alle ein, an einer besonderen Idee mitzuwirken: Nach der Christmette machen sich die Mönche, einige Gäste und Bewohner*innen des Heiligen Landes auf den Weg von Jerusalem nach Bethlehem. Sie nehmen etwas ganz Besonderes mit: viele Namen! „Wir tragen Deinen Namen in der Heiligen Nacht nach Bethlehem“ ist ein wunderbares Zeichen und die Möglichkeit, Teil einer weltumspannenden Gebetsgemeinschaft zu sein.

Was Sie dafür tun müssen? Das ist ganz einfach: schreiben Sie einfach entweder jede/r für sich allein oder in einer Gruppe per Kontaktformular, per Mail oder per Brief Ihren Namen auf und senden diesen an die Brüder der Dormitio – Abtei. Die Brüder übertragen alle Namen auf eine große Schriftrolle und diese wird von der Pilgergruppe nach Bethlehem zur Geburtsgrötze getragen. Alle sind eingeladen, namentlich und damit persönlich Teil dieses großen Gebetes zu werden.

„Ich habe Dich bei deinem Namen gerufen. Du bist mein.“ (Jes 43,1)

Noch mehr zu dieser Idee können Sie auf der Homepage der Abtei nachlesen und ebenfalls Infolyer zum Weiterschenken genau wie Namenslisten für mehrere Personen herunterladen: <http://www.dormitio.net/abtei/weihnachtsaktion/index.html>

In diesen herausfordernden Zeiten, die uns oft hilflos fühlen lassen, kann jeder gute Gedanke und jedes Zeichen der Hoffnung ein Signal hin zu mehr Verständigung und Miteinander sein. Wir wünschen es Ihnen und allen Menschen, die es so dringend benötigen.

Mit den besten Grüßen für Sie und allen, die Ihnen am Herzen liegen

Für den Diözesanrat der Katholik*innen im Bistum Hildesheim



Dr. Christian Heimann
Vorsitzender



Christiane Hülsbusch
Stellvertretende Vorsitzende

PS: Wenn Sie die Arbeit der Abtei Dormitio und die humanitäre Hilfe in Jerusalem und der Umgebung unterstützen möchten, freuen sich die Brüder dort über Ihre Spende. Alles Nötige dafür finden Sie in dem beigefügten Flyer. Ausdrücklich: eine Spende ist KEINE Voraussetzung für die Teilnahme an der Namensaktion.